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先日の第１回学年運営委員会で、大木雄稀さんが学

年委員長、天野陽斗さんが副学年委員長に決まりまし

た。学級の全員で学級委員を支え、協力していきまし

ょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹幹幹   
学級委員としての抱負！ 

１組 男子学級委員 山本将太さん 

新型コロナウィルスのた

め休校という不安なスター

トになってしまい、残念で

す。本当なら新しいクラス

のみんなと今ごろ親交を深

めていたのに･･･。でも、そ 

の分、みんなに会うのが楽しみです。僕は、

２年１組が「①全員が笑顔で楽しいクラ

ス」「②今、何をやるべきか考え、協力し

行動できるクラス」になれればいいなと思

います。みんなに助けてもらいながら学級

委員として頑張ります。 

１組 女子学級委員 衣笠舞花さん 

私が学級委員として頑張

りたいことは、当たり前の

ことを当たり前に行うこと

です。２年生になったので、

１年生のお手本にふさわし

い学年となれるように、み 

んなを引っ張っていきたいです。今年の１

年生は、新型コロナウィルスの影響もあ

り、大変なことが多いと思います。だから、

早く学校に慣れるように、私たちが声を掛

けられるように頑張ります。 

２組 男子学級委員 天野陽斗さん 

僕が学級委員として頑張

りたいことは、クラスをう

まくまとめることです。昨

年度も前期に学級委員をし

ていたので、どうしたらよ

いのかは分かります。しか 

し、今は新型コロナウィルスで大変な時期

で、クラスをまとめるのが難しくなってい

ます。でも、あきらめずに、精いっぱい頑

張ろうと思います。また、副学年委員長と

して学年委員長と他の学級委員と共に、学

年全体をまとめていきたいと思います。 

２組 女子学級委員 藤田美央さん 

私は、学級委員としてク

ラスをまとめ、よりよいク

ラスにしたいです。よりよ

いクラスにするために、学

習訓や提出物の期限を守る

こと、けじめをつけること 

を徹底できるように声掛けをしていきた

いです。決められたルールを守ることや、

授業と休み時間の切り替えができるかど

うかで、クラスの雰囲気が良くも悪くもな

ると思うからです。理想のクラスにするた

めに、良いところも悪いところもみんなで

見付けていきたいです。 

裏面に続きます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の皆様へ】 

10 日(金)に行われた第１回ＰＴＡ学年委員会で、３組の大木さんが学年委員長、２組の

中村さんが副委員長に決定いたしました。また、５月 16日（土）に予定されていた２年生

ＰＴＡ親子奉仕作業ですが、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、延期させていた

だきます。延期後の日程は未定です。決定次第お知らせします。 

 

３組 男子学級委員 大木雄稀さん 

僕が学級委員として頑張

りたいことは、２年３組を

活気と団結力にあふれる、

けじめのついたクラスにし

ていくことです。全員が先

輩になったという自覚をも 

ち、１年生へのお手本となり、手助けでき

る２年生になりたいと思います。そのため

に、旭中の自慢である挨拶をしっかりし、

当たり前のことを当たり前にできるよう

に努力したいと思います。まだぎこちない

クラスですが、これからどんどん調和した

明るく楽しいクラスにしたいです。 

３組 女子学級委員 竹内悠華さん 

私は、全員で協力し、何

事にも全力で取り組めるよ

うなクラスにしていきたい

です。そのほかにも、２分

前着席や挨拶、提出物の徹

底などを強化できるような 

活動をして、クラスをよりよくしていけた

らいいと思います。そのためには、みんな

の手本となれるように、積極的に行動を

し、みんなから信頼されるような学級委員

になれるように頑張っていこうと思いま

す。 


